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      Аннотация

    
        
          Актуальность выбранной темы исследования объясняется тем, что в банках в современных условиях необходима оптимизация процессов кредитования юридических лиц категории малого бизнеса. Выработанная стратегия кредитования обеспечивает максимальный возврат и минимизирует риски возникновения невозвратной задолженности с признанием юридического лица банкротом. 
Исследованы теоретические аспекты кредитования малого бизнеса. Исследована роль кредитования субъектов малого предпринимательства, а также нормативное регулирование процессов кредитования. 
Проведен анализ кредитования малого бизнеса филиале Северо-Западного Публичного акционерного общества Банк «Финансовая Корпорация Открытие». Исследован современный портфель кредитных продуктов для малого бизнеса, рассчитаны основные показатели эффективности управления кредитным портфелем. 
Предложены мероприятия по оптимизации управления кредитным портфелем субъектов малого предпринимательства. Проведена оценка экономической эффективности предложенных мероприятий.
        

        
          The relevance of the chosen research topic is explained by the fact that in modern conditions banks need to optimize the lending processes for legal entities of the small business category. The developed lending strategy ensures maximum return and minimizes the risk of bad debt with the recognition of a legal entity bankrupt.
Explores the theoretical aspects of lending to small businesses. The role of lending to small businesses, as well as the regulatory regulation of lending processes, is investigated.
An analysis of small business lending in the branch of the North-West PJSC Bank "Opening". The modern portfolio of loan products for small businesses is investigated, the main indicators of the effectiveness of loan portfolio management are calculated.
Proposes measures to optimize the management of the loan portfolio of small businesses. An assessment of the economic effectiveness of the proposed activities.
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